

Comité de Representantes



ALADI

Asociación Latinoamericana
de Integración
Associação Latino-Americana
de Integração

TERCERA REUNION DE ALTO NIVEL
ECONOMICA Y COMERCIAL - GRUPO
DE RIO - UNION EUROPEA
Boletín de prensa

ALADI/CR/d1 432.1
REPRESENTACION DEL ECUADOR
15 de marzo de 1995

ALADI 11

La Representación Permanente del Ecuador saluda muy atentamente a la Honorable Secretaría General de la ALADI en ocasión de remitir el Boletín de Prensa emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores del Ecuador, que tiene a cargo la Secretaría Pro Tempore del Grupo de Río, sobre la III Reunión de Alto Nivel Económica y Comercial Grupo de Río-Unión Europea.

Se agradecerá que el citado Boletín se distribuya entre los países miembros y observadores de la Asociación.

La Representación Permanente del Ecuador reitera a la Honorable Secretaría General de la ALADI las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Montevideo, 14 de marzo de 1995.

A la Honorable
Secretaría General de la ALADI
Presente

//

//

BOLETIN DE PRENSA

TERCERA REUNION DE ALTO NIVEL ECONOMICA Y COMERCIAL

GRUPO DE RIO - UNION EUROPEA

1. El 7 de marzo de 1995, tuvo lugar en Bruselas la Tercera Reunión de Alto Nivel Económica y Comercial Grupo de Río - Unión Europea. Este encuentro se realizó en virtud del mandato emanado de la IV Reunión Institucionalizada de Ministros de Relaciones Exteriores de ambas Regiones, celebrada en Sao Paulo, en abril último, oportunidad en que los Ministros decidieron convocar una reunión de alto nivel a fin de establecer un foro de diálogo y debate sobre los aspectos económicos y comerciales que afectan a las dos Partes.
2. La Unión Europea estuvo presidida por el Director General a cargo de las Relaciones Económicas Exteriores, señor Horst G. Krenzler, el Director General a cargo de las Relaciones Norte - Sur, señor Juan Prat y el Embajador Boittin, Representante de la Presidencia francesa del Consejo. Por su parte, la delegación del Grupo de Río estuvo presidida por el señor Embajador Patricio Izurieta Mora-Bowen, Subsecretario de Política Económica del Ministerio de Relaciones Exteriores del Ecuador.
3. La reunión se centró en el análisis de la estructura y funcionamiento de los mecanismos de acceso a los mercados, situación económica en ambas regiones. Especial atención merecieron el sistema generalizado de preferencias (SPG), los problemas comerciales que subsisten entre las dos regiones, los compromisos asumidos en el marco de la Ronda Uruguay y del GATT y su aplicación, la nueva Organización Mundial de Comercio, las inversiones europeas en América Latina y los efectos de la ampliación de la Unión Europea y los Acuerdos Preferenciales para las exportaciones del Grupo de Río.
4. Las dos Partes se han felicitado de la conclusión de la Ronda Uruguay que permitirá una liberalización de los intercambios comerciales mundiales. Las dos Partes han subrayado la importancia del futuro papel de la Organización Mundial del Comercio para el desarrollo de un sistema multilateral de intercambios. Las Partes están de acuerdo en trabajar en común para que el proceso en curso del nombramiento del Director General de la Organización Mundial del Comercio finalice lo más rápidamente posible.

5. Los altos funcionarios de la Unión Europea y del Grupo de Río coincidieron en la importancia del mantenimiento y profundización de este diálogo y convinieron en que los resultados y conclusiones de este encuentro, serían elevados a consideración de la V Reunión Institucionalizada de Ministros de Relaciones Exteriores de las dos regiones, que tendrá lugar en París, el 17 de este mes.
-